

飯野明さん・宇根一元さん 統計調査員功労者賞受賞

飯野明さん(皆合)と宇根一元さん(坂本)が、2月17日、埼玉会館において、統計調査員功労者賞を受賞されました。



飯野 明さん

「2010年世界農林業センサス功績者表彰」農林水産功績者表彰規程に基づき、2010年世界農林業センサスの功績者に贈られました。飯野さんは、調査員としてこれまでに農林業センサスに8回のご協力をいただいています。



宇根 一元さん

「埼玉県統計協会会長表彰」統計調査に対する長年の功績が認められ表彰されたものです。宇根さんには、調査員として8年にわたり、国勢調査をはじめとした各種調査に10回ご協力いただいています。

安全・安心が保障され 快適になった城山保育園

城山保育園では、15名の園児が卒園して小学校へ入学します。4月には11名の園児が入園して、新たな生活がはじまります。まさに年々歳々たくましく成長し、美しい花を咲かせた園児が卒園し、新たな蕾を持った子どもたちが入園します。

今年一年を振り返ると、園児たちに安全安心を保障し、快適な生活環境が整備されたことを強く実感します。この夏は猛暑で残暑も厳しいものでした。全クラスにエアコンがタイムムリーに設置されたことで、温暖化が迫る状況下において、お昼寝等で心地よい生活を送ることができました。グラウンドは、園児の膝に優しく、足を取られることのない本格的なグラウンドへと改修されました。

安全安心の保育園を目指して設置された防犯カメラや循環式空気殺菌装置は、園児たちの安全で安心な生活を保障するものです。防犯カメラは、常時作動しているので不審者を特定することができ、同時に不審者侵入の抑止力にもなります。循環式空気殺菌装置は、園児の生活の拠点である各クラス、遊戯室、

子育て支援室や一時保育室、調理室等、全ての場所に設置しました。24時間、部屋の空気を循環しながらウイルスの不活化および浮遊菌の殺菌と脱臭を行っています。

本村では、「公共建築物における木材の利用の促進に関する法律」を踏まえて、地元の木材を使った木質化に取り組んでいます。木質化によって、木の持ついろいろな性質が人の感情や生理になじむという研究結果が出されています。例えば、不安傾向や神経質・攻撃性が少なく

卒園証書を漉きました …城山保育園…

1月28日、この春に城山保育園を卒園する15人の子どもたちが和紙の里製造所において、卒園証書の紙漉きを行いました。和紙の里の職員に補助してもらいながら、真剣な表情で紙を漉き、



子どもたちは初めての体験に大喜びでした。紙漉きが終わった後は、和紙の里の職員に「和紙は何かからできているの？」など質問をして、とても興味を持ったようです。世界にたった1枚しかない自分で漉いた卒園証書は、一生の思い出に残ることでしょう。

なったり、ストレス症状が収まり情緒の安定化が図られると言われています。子どもは、環境に左右されながら成長します。子どもたちの学びと成長・安全安心が保障された快適な環境は、比企管内随一の保育園として整備されています。城山保育園長



循環式空気殺菌装置